

埼玉親善大使・フィンドレー大学平成27年度派遣奨学生
月例報告書・8月 徳永美友

初めてのアメリカ

皆様、初めまして。埼玉県・オハイオ州スカラシップ事業（総合系）平成27年度派遣奨学生として米国オハイオ州のフィンドレー大学に留学しております徳永美友（とくながみゆう）と申します。私は、以前から留学することに憧れを抱いており、今回このような貴重な機会を私に与えてくださった皆様や、家族、友達、大学の先生など見守ってくださる多くの方々に感謝の気持ちでいっぱいです。その気持ちを忘れず、一日一日を大切に、日々多くのことを吸収していきたいです。そして帰国後、埼玉県の国際交流事業に貢献できればと思います。月々の報告書では、アメリカでの生活や、フィンドレー大学で学んだことなどお伝えしていこうと思います。今回の報告書では、フィンドレー大学について、授業について、そして月末に開催された KAKEI FESTIVAL についてお話ししたいと思います。

<フィンドレー大学について>

フィンドレー大学はオハイオ州の西北部に位置するフィンドレー市内にあります。生徒数は約4000人の私立大学で、環境学、馬術、ビジネス管理、教員養成などといった60の学士課程専攻科目があります。キャンパス内は常に花や芝生の手入れが整っており非常にきれいです。校舎以外に、ビーチバレーのコートやスポーツやマーチングバンドの練習などができる広大な芝生があります。リスやウサギを見かけることも多いです。学内には寮やシェアハウスがあり、多くの学生が暮らしています。



キャンパス内の街灯が花で装飾しており非常にきれいです。

<授業について>

私はフィンドレー大学で IELP（集中英語プログラム）を受講しています。英語を母国語としない多くの留学生が受講しており、文法、リスニング、ライティング、コミュニケーションスキル、リーディングと5つの科目があります。同じ科目が週に何回かあるので宿題は大変ですが、積極的に発言するクラスメ

イトや流暢な英語を話せるクラスメイトを見ていると自分の勉強にもより一層
気合が入ります。

<KAKEI FESTIVAL について>

日本からフィンドレー大学
に3週間留学するプログラム
（「加計プログラム」）で滞在し
ている留学生が主催する、
KAKEI FESTIVAL という日本文
化を紹介するお祭りがありま
した。折り紙や書道を紹介する
ブースや、お好み焼きの試食な
ど、私たちも一緒に交流を楽しみまし



ソーラン節を踊った時の写真です

た。また、私を含め、今学期から長期
留学で滞在している留学生と加計プログラムの留学生が一緒になってソーラン
節を披露しました。アンコールされた2回目では観客の皆さんと一緒に踊るこ
とができて非常に楽しかったです。これを機に一人でも多くの方が日本に興味
を持っていただけたらと思います。